

**I169** Internationale Austauschprogramme stärken, auch nach NRW

Gremium: LAG Europa, Frieden, Internationales

Beschlussdatum: 13.04.2016

Thema: NRW - Stadt. Land. Heimat.

## Details

Die internationalen Austauschprogramme sollen auch außereuropäisch gestärkt und ausgebaut werden. Wir begrüßen, dass mit Programmen wie Erasmus+ ein Schritt in die richtige Richtung gegangen wurde. Dies darf aber nicht nur für Deutsche gelten. Gerade mit Blick auf die Eine Welt gilt es, vermehrt nicht Akademiker und auch Menschen aus ärmeren außereuropäischen Ländern nach NRW zu bringen – seien es Schüler\*innen, Auszubildende, Studierende oder Menschen, die im Beruf stehen.